

BAPTÊME DE L'HÉBÉ

27 juin 1986

Interview de
M. Jean-Michel BLANCHARD
P.D.G de la Navale Caennaise

PAVILLON NATIONAL

« Et les navires de ligne ? » demande la Navale caennaise

O. F. du
27/6/86

CAEN. – La Société navale caennaise (150 ans d'armement caennais) a fait baptiser mercredi soir, un cargo qui grossit sa flotte depuis trois mois, le « Hébé ». Acheté d'occasion, ce 13 000 tonnes en service sur la côte occidentale d'Afrique pour l'activité traditionnelle de la S.N.C., les bois exotiques, embarque de France des conteneurs et divers.

Au moment où la marine marchande française « **subit l'une de ses tempêtes les plus sévères** », M. Blanchard, le président de la Navale caennaise (1 500 personnes, chiffre d'affaires supérieur au milliard de francs), a déclaré vou-

loir développer les positions de la Caennaise sur la C.O.A. « **grâce à de nouveaux accords** », alors que la S.N.C. a négocié avec ses partenaires sociaux « **de nouvelles conditions d'armement, encore à parfaire, permettant de conserver nos navires sous pavillon français et sans licenciement** ».

Moyennant quoi, le président de la S.N.C. s'estime en droit de demander au gouvernement de fixer « **rapidement une politique de la marine marchande. Si des mesures telles que celles du pavillon Kerguelen peuvent en partie résoudre le problème des vraquiers, les navires de ligne ne bénéficient pas de mesures spécifiques hors les habituelles aides à l'investissement. Nous avons besoin de connaître très vite les règles du jeu** ».

D. M.